

## おもてなしの気持ちを英語で 観光英会話教室開催

**洞爺湖**温泉を訪れる外国人観光客へ「おもてなし」の心で歓迎しようと、観光英会話教室が、1月27日観光情報センター内の町民ホールで開催されました。

3回シリーズの第1回目で、町内のホテル、飲食店従業員12名が参加しました。

観光振興課の大楽主任、赤木主事を中心に、英國ボランティア青年として町内に在住しているジョウスキーさんとトニーさんに手助けを受けて授業を行いました。

接客で使える英語表現や簡単な単語の音の違いなど、実践的な内容に、参加した人たちから「すぐに使えそう」

「役立った」などの意見が寄せられました。



接遇の英語を学ぶ参加者

2月2日、20回目を迎えた日本と韓国、中国の芸術家による「日・韓中・アジアン芸術展in洞爺」の歓迎セレモニーが、洞爺湖温泉のホテルで開かれました。約200点の水墨画、書などが集まり、表彰式が行われました。

町内関係の受賞は次のとおり（敬省略）▷韓国総領事賞 小杉徳芳▷中国総領事草の根の部 川又菁翠▷札幌市長優秀賞 加賀谷真由美▷札幌市教育長草の根の部大賞 森宗三郎▷洞爺湖町長優秀賞 加藤キヨス▷同 門脇 博▷同 門脇美代▷同（中学生の部）成田明日香▷同（小学生の部）斎藤茜音▷同教育長賞草の根の部 前田恵美子▷同 教育賞（中学生の部）広瀬涼雅▷同 篠原卓也▷同（小学生の部）野呂夢月▷同 室谷海斗

## 日・韓・中アジアン芸術展in洞爺 水墨、書など200点展示

西胆振4中学校吹奏楽部による「産地直奏うまいものコンサート」（同



聴衆を魅了した合同コンサート

実行委員会主催）が、2月9日洞爺総合センターで行われ、迫力あるサウンドを来場した保護者、住民らに披露しました。洞爺、虻田、壯瞥、豊浦の4中学校の合同編成に、虻田吹奏楽団などの大人の有志の皆さんも加わり続けられてきたもので、今年で7回目。

今回は、「あまちゃん」「半沢直樹」「ごちそうさん」など、テレビでおなじみの主題歌を揃えた「TVで聞いたことあるぞー」の第1部から、第2部「こってりした大人の演奏」、第3部「賑やかに行こー」まで3部構成で11曲演奏しました。

## 迫力あるサウンド披露 西胆振の4中学校吹奏楽部合同コンサート

## 手編みのベスト作りに挑戦 ウイメンズ洞爺湖「編み物教室」

2月11日、「編み物教室」（ウイメンズ洞爺湖主催）の最終回が文化交流センターで開かれ、約30人が参加して、それぞれのベストを完成させました。

同教室は、冬の恒例行事で、1月28日、2月4日と3回シリーズで開催されました。

かぎ針編みや棒針編みで、襟付きや斜めに模様があるものなどおもいおもいのデザインのベストに挑戦。それに合わせておそろいのバッグや帽子を作る人もいました

参加者は「手編みは、失敗してもやり直しが利くし、自分で作るのが楽しい」と話していました。



和気あいあいの編み物教室

# まちのわだい